

Presidenta abierta a oposición

Al mal tiempo, buena cara

◆ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandi@lateja.co.cr

Un día después de que los partidos de oposición tomaron el control de la Asamblea Legislativa —por primera vez en 42 años—, la presidenta, Laura Chinchilla, se mostró relax.

Durante el Consejo de Gobierno de ayer ella estuvo abierta al diálogo para crear consenso. Como

quien dice: al mal tiempo le pone buena cara.

“Para nosotros la ruta desde antes de la instalación del directorio y de aquí en adelante es una sola: el diálogo como camino y la sensatez como norma”, aseguró.

Los opositores dieron a conocer el acuerdo de la Alianza por Costa Rica, en el que señalan los temas principales para ellos.

Serán, en primer lugar, el am-



Presidenta Laura Chinchilla.

ARCHIVO

biente, la seguridad ciudadana y el área social.